



EMPRESAS COMPROMETIDAS:

La importancia para una empresa u organización de adherir a Pacto Global

Una real oportunidad de trabajo colaborativo es el que propone esta iniciativa de Naciones Unidas que desde 2007 está bajo el alero de la Universidad Andrés Bello.

El Pacto Global es una iniciativa de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) que se presenta como la primera organización internacional abocada a examinar los temas críticos relacionados con la sostenibilidad en el mundo.

Esta iniciativa nació oficialmente el año 2000, previo llamado de entonces secretario general de Naciones Unidas, Kofi Annan, en el Foro Económico de Davos en Suiza, y hoy ya participan más de 10 mil empresas en todo el mundo.

Quienes adhieren a Pacto Global asumen un serio compromiso de integrar el concepto de sostenibilidad en su estrategia corporativa, mediante la implementación de diez principios, diseñando planes y poniendo en marcha programas concretos, que contribuyan a una sociedad más sostenible.

En su nueva propuesta de valor a nivel mundial, Pacto

LA IMPORTANCIA DE PACTO GLOBAL A NIVEL MUNDIAL



Fuente: www.unglobalcompact.org

Global está mandatado por Naciones Unidas para ser el principal articulador del sector privado en relación a los gobiernos y organismos internacionales, para así lograr adoptar los diez principios que promueve y el cumplimiento por parte de las empresas de las metas que establecen los 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible de la agenda mundial de Naciones Unidas", expresa Margarita Ducul, directora ejecutiva de la Red Pacto Global Chile.

El compromiso de toda empresa adherida es incorporar los principios de Pacto Global en la estrategia corporativa, además de facilitar la interacción con los principales grupos de interés, integrándose a las diversas instancias de participación que ofrece la iniciativa.

"El desafío ahora es catalizar el esfuerzo del sector privado y concretar el propósito encomendado por las Naciones Unidas con metas concretas, priorizadas

y medibles en el tiempo. Y lo más importante de todo, impulsar la coordinación de todos los actores de la sociedad. Las empresas son solo una parte. Todos tienen que contribuir desde su propia trinchera: el gobierno, el sector privado y las personas, y para esto es fundamental el rol de Pacto Global como precursor de este movimiento", consigna Hans Eben, presidente de la Red Pacto Global Chile.

Las directrices están dadas por la Oficina del Pacto Global en Nueva York, que, a su vez, trabaja en estrecha coordinación con otros organismos de Naciones Unidas. En ese sentido, cada país prioriza sus áreas de trabajo en función de la agenda mundial hoy establecida en la Agenda 2030 y los Objetivos de Desarrollo Sostenible, de modo que el nivel de avance que logre cada red local dependa de los objetivos que se trace su grupo de adherentes.

BENEFICIOS DE ADHERIR

- Formar parte de la única iniciativa voluntaria de sostenibilidad mandatada por la Naciones Unidas que reúne al sector privado.
- Participar en espacios de colaboración y oportunidades de interacción con entidades de la ONU (PNUD, OIT, CEPAL, OIM, ACNUDH, OPS, etc.)
- Llevar a cabo un plan de trabajo anual enfocado en el cumplimiento de los ODS priorizados por los miembros de la red.
- Consultarse en grupos de trabajo, talleres, seminarios, webinars, visitas a terreno y desarrollo de iniciativas lideradas por las empresas para contribuir a los ODS.
- Integrarse a instancias de colaboración con actores públicos y sociales en cada objetivo, especialmente con agencias de Naciones Unidas y organismos de Gobierno.
- Unirse a las instancias de trabajo y exposición de buenas prácticas, de UN Global Compact y de las redes locales.
- Acceder a productos, presos estratégicos y conocimientos directos de la globalidad de herramientas, plataformas y organizaciones aliadas.

Empresas Pacto Global

COMPROMISO CON LA EDUCACIÓN:

TRANSELEC ORGANIZÓ CLASE MAGISTRAL CON GANADORA DEL GLOBAL TEACHER PRIZE 2017

- La principal compañía de transmisión del país invitó a más de 200 docentes de sus comunidades vecinas, a conocer y conversar con la inspiradora profesora canadiense, Maggie MacDonnell.

"El profesor es el componente más importante del aula. En mi experiencia de trabajo con comunidades vulnerables lo principal para facilitar el aprendizaje, inicialmente, es construir una relación", declaró Maggie MacDonnell, profesora canadiense ganadora del Global Teacher Prize 2017, durante la charla magistral organizada por Transelec el 21 de junio.

A la cita, realizada en el Centro Cultural Violeta Parra de Cerro Navia, asistieron más de 200 profesores de esa comuna, de la localidad de Itahue y de otras con que la compañía —la principal transmisora eléctrica de Chile— trabaja habitualmente en educación a través de su programa Juega+ (ver recuadro).

La actividad fue parte de la visita que la mejor profesora del mundo realizó al país para apoyar el lanzamiento de la versión local de este premio conocido como el "Nobel de la enseñanza", que es impulsado en Chile por la ONG Elige Educar.



A la izquierda, David Noe, vicepresidente de Asuntos Corporativos y Sustentabilidad de Transelec; Maggie MacDonnell, ganadora del Best Teacher Prize 2017; y Andrés Kuhlmann, gerente general de Transelec, durante la actividad con los profesores de Cerro Navia.

MARCAR LA DIFERENCIA

Andrés Kuhlmann, gerente general de Transelec, señaló estar muy orgulloso y

emocionado por ser parte de esta iniciativa que reconoce la labor de los docentes y, con ello, contribuye a avanzar en un ámbito clave para el desarrollo de los países. "En Transelec, en los últimos nueve años que lleva nuestro programa de educación, hemos tocado la vida de más de 7 mil niños", explicó Kuhlmann, e invitó a los profesores presentes a buscar inspiración en la experiencia de Maggie MacDonnell.

A su vez, explicó que el objetivo es que se vayan con un mensaje: "si es posible hacer la diferencia, independiente de donde estemos", sentenció.

Maggie MacDonnell enseñó en Salluit, una villa aislada del Ártico canadiense donde las temperaturas alcanzan los -20°C. Allí creó un programa de habilidades blandas y una academia de deportes que ayuda a alejar a sus estudiantes de los vicios y una preocupante tasa de suicidio. "Nos sentimos honrados de que Maggie esté acá. Sin duda, iniciativas como estas,

JUEGA + CON TRANSELEC

Desde 2009, Juega+ con Transelec ha beneficiado a más de 7.200 niños entre las regiones de Atacama y Los Ríos. Su programa Energía y Medio Ambiente se inserta en el ramo de Ciencias Naturales e incluye una visita a la subestación de Transelec más cercana. Desde 2016 el programa se abrió a apoderados de las escuelas donde se realiza.

que vienen a inspirarnos y a hacernos reflexionar sobre nuestras prácticas pedagógicas, son espacios a los que queremos sacar el máximo provecho", declaró Mauro Tamayo, alcalde de Cerro Navia.

Por su parte, María Paz Medeiros, subdirectora ejecutiva de Elige Educar, entusiasmo a los presentes a postular al Global Teacher Prize Chile.

"La idea es que todos los profesores que están marcando la diferencia acá en Chile también se empiecen a sentir reconocidos", señaló.

MÁS INFORMACIÓN EN:



Saludamos a nuestro equipo de casi 500 trabajadores repartidos entre Arica y Puerto Montt, por su compromiso con las buenas prácticas empresariales y la ética.



Transelec, empresa reconocida con el Premio Generación Empresarial-DF al compromiso con la Integridad 2017.

